
第 3回マネ会 議事録 

                   文責 村岡  

2011/07/16(土) 18:20～19:00  元気館 

議長 今原・小田・和田 /書記 村岡/出席 32名中 17名 

 

主な議題 

① ノンマネ演説 

② 注意 

 

①ノンマネ演説（池上、木村、奥野） 

 

1.池上  

【理由】  

ア）金銭面…大学の理系学部を中退し、再度大学受験に挑戦したため、両親に金銭面で多大な 

負担をかけており、バイトなどでその返済をしたい。 

イ）ゼミ…商学部全体としてゼミに所属していないと、就職活動に大きく響く上にサークルでの活動

はほとんど評価されない。 また、希望するゼミが大変忙しく、グリーに参加出来る日数

も限られてくる。 

ウ）マネに関して…DM、WEB などの比較的時間がなくても可能なマネも考えたが、やはりワセグリ

の役職に関しては最後までやりきれる責任を持てない。 

【質疑応答】 

Q・オンステしないなどの工夫は？（金銭面に関して）  

・先輩への相談は？   

A ・いずれにせよ安請け合いはしたくない。  

 

2.木村 

【理由】 

ア）資格試験…2012 年度予備試験、2013 年度の司法試験を受験するため、ワセグリを長期離脱

する。 

イ）その他…今後はチケットの購入、販売という形でワセグリに関わっていきたい。 

【質疑応答】 

・どのくらい休部するのか…現在～4年時の定演期 

・mixi 等勉強に集中していないように感じられる…勉強のやり方が定まらず、逃げの気持ちが生じ

ていた。 今はだんだんと方向性も見えて集中して頑張るつもり。 

・他マネは？…考えていない。試験勉強に全力を尽くしたい。 



・本当に来年試験を受ける覚悟は出来ているのか？ 

・マネは団とその人をつなぐ綱にもなるという見方もあるがどうか？ 

…今後の詳細なワセグリとの関わり方などは、再度パートリーダーの山崎さんと話し合いたい。 

 

3.奥野（当日、演説することを表明） 

※前提として、WEB、DMマネージャーも考慮している。 

【理由】 

3Kに含まれる、所謂多忙な学科に所属しており、今後、マネージャー業務と並行してグリーを 

続けることは単位の心配もあり厳しい。 

 

【質疑応答】 

・具体的に現在の授業数などは？…週 22コマ、実験は 1（加えて類似するものがさらに 1） 

・これからのワセグリの活動に関して…練習には参加し、なるべく演奏会にも乗りたい。 

・ノンマネの数も多いので、もう一度考えなおしてもらいたい…マネに就くことも考えてはいる。 

 

 

仮承認投票 

・池上  承認 16：非承認 1 

   非承認の主な理由…出られないのは分かるが、マネは DMなど都合を付けられるのでは 

・木村  承認 12：非承認 5 

     非承認の主な理由…言動の不一致、もう少し先輩などと話し合いをして欲しい 

・奥野  承認 11：非承認 6 

     非承認の主な理由…他マネを検討しているとのことなので、さらに模索した上で結論を出して欲しい 

 

 

②先輩からの注意 

話を聞きにくる二年生が少ないとの声があがっているので、積極的に話を聞きに行くように！ 

 

以上 


